

年頭のご挨拶



日本年金機構

那覇年金事務所 所長

浦添年金事務所 所長 重玉長

コザ年金事務所 所長

名護年金事務所 所長

平良年金事務所 所長

石垣年金事務所 所長

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

沖縄県社会保険協会会員の皆様方におかれましてはご健勝で新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は政府管掌年金事業の円滑な運営に特段のご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、これまで各県に設置されていた「事務センター」を九州全域で統合した「福岡広域事務センター」が業務を開始してから1年が経過しましたところです。

その間会員の皆様方には事務処理の遅れ等により健康保険証の交付遅延等多大なご迷惑をおかけしましたことを改めてお詫び申し上げます。

本年も年金事務所では公平公正な事務処理並びにお客様サービスの向上に努めています。とりわけ基幹事業については、①お客様の所得に応じた納付又は免除等の勧奨を強化し、県民の皆様の年金権確保と併せ

て国民年金保険料納付率を全国平均並みに向上させること ②適用事業所の要件を満たしている事業所への適用勧奨を促進すること ③年金相談予約制の拡充により年金事務所窓口での待ち時間短縮を図ること等を推進していきます。

また、本年10月1日には消費税引上げと併せて「年金生活者支援給付金」の施行が予定されています。スマートなお支払いができるよう万全の態勢をとっています。

協会けんぽは昨年10月1日で旧政府管掌健康保険業務を引き継いで発足して10年を迎えました。その間急速に進展する少子・高齢化、医療費の増大、国家財政への影響、現医療保険制度の将来像など様々な問題提起がなされその対策のため

日本年金機構は今後も政府管掌年金事業の円滑な運営と制度の適正な執行に努めていきますので会員の皆様のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後に、沖縄県社会保険協会の益々のご発展と会員皆様方のご健勝とご活躍を祈念し新年のご挨拶といった

年頭のご挨拶



全国健康保険協会沖縄支部

支部長 宮里博史

あけましておめでとうござい

ます。

当協会加入者の皆様をはじめ、ご家族、関係者の皆様方には、爽やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は当協会の業務運営にご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

協会けんぽは昨年10月1日で旧政府管掌健康保険業務を引き継いで発足して10年を迎えました。そ

の間急速に進展する少子・高齢化、医療費の増大、国家財政への影響、現医療保険制度の将来像など様々

な問題提起がなされその対策のため

政府では社会保障制度全般に関して数多くの制度改革が実施されました。

皆様のご健勝とご多幸を祈念申しあげまして新年のご挨拶といった

本年もよろしくお願ひ申し上げます。